

KVOR Hahlen informierte die Ausschussmitglieder über die aktuellen Baumaßnahmen an den Berufskollegs des Rhein-Sieg-Kreises in Siegburg und Bonn-Duisdorf sowie die vorgesehene umfangreiche energetische Sanierung im Hennef, die möglicherweise in 2014 begonnen werden könne.

Der Neubau der Heinrich-Hanselmann-Schule in Sankt Augustin habe noch vor den Sommerferien bezogen werden können. Der Abriss des alten Gebäudes habe sich aufgrund der Schadstoffentsorgung verzögert, so dass auch die Außengeländegestaltung voraussichtlich nicht vor dem Winter abgeschlossen werden könne. Folgerichtig sei die Einweihungsfeier erst für das nächste Jahr vorgesehen.

An der Vorgebirgsschule in Alfter könne nach erfolgreichen Abstimmungsgesprächen mit dem Eigentümer des angrenzenden Privatweges eine neue Zuwegung umgesetzt werden. Dies werde zu einer deutlichen Verbesserung bei der Ankunft und der Abholung der Schülerinnen und Schüler mit den Kleinbussen des Schülerspezialverkehrs führen.

Die umfangreichen Sanierungsmaßnahmen an der Förderschule in Windeck-Rossel seien beendet.

Die Gebäudewirtschaft stehe zur Abstimmung der Maßnahmen im engen Kontakt mit den Schulleitungen und dem Schulamt. Die Tätigkeiten zur Gebäudeunterhaltung für das kommende Jahr werde man in den nächsten Wochen mit den Schulleitungen abstimmen.

Dezernent Wagner dankte KVOR Hahlen und den Mitarbeitern der Gebäudewirtschaft für die engagierte Arbeit bei den zahlreichen Bau- und Sanierungsmaßnahmen an den kreiseigenen Schulen.

Die Vorsitzende schloss sich diesem Dank im Namen des Ausschusses an.

Abg. Solf wies in diesem Zusammenhang darauf hin, dass der Rhein-Sieg-Kreis im prozentualen Vergleich der Investitionen in die Schulgebäude weit vor anderen Kreisen in Nordrhein-Westfalen liege.